



Le Maire
Alain CHANIER

Chers Concitoyens,

Cet été fut particulièrement chaud, avec des températures caniculaires nécessitant des précautions diverses. Pour notre commune, ce fut plutôt calme, un seul incendie est à constater détruisant une grange de stockage de foin.

Début septembre, la rentrée des classes s'est déroulée dans de bonnes conditions, les enseignants ont repris leur service avec en particulier, l'occupation de la salle André ROUX pour la Grande Section de maternelle en attendant la fin de la construction du nouveau bâtiment pour la rentrée des vacances de Noël.

Quant à la fréquentation de la population dans les locaux (Montluçon Habitat, OPAC de Commentry, France Loire) le taux d'occupation est plus que favorable à ce jour. Tous les appartements ou pavillons sont occupés, ce qui représente 31 foyers.

Pour ce qui concerne certaines maisons inoccupées, il s'agit pour beaucoup, de personnes qui sont

malheureusement en maison de retraite, pour lesquelles les familles ne souhaitent pas, à ce jour, louer ou vendre. Cette situation affecte surtout le centre bourg pour lequel je dépenserai toute mon énergie pour sa réhabilitation et favoriser le commerce local dans son ensemble. Fin de ce mois, les derniers mètres linéaires de la rue des Terres Fortes seront eux aussi terminés, et quoiqu'on en dise ce secteur est, hormis le centre bourg, le plus peuplé dans cette zone pavillonnaire qui comprend 57 foyers.

Les travaux respecteront cette population qui a longtemps attendu pour qu'enfin ils bénéficient d'un confort. Comme précisé par certains propriétaires, les travaux valorisent indirectement leur bien.

Je m'efforce à redynamiser notre commune ; des projets se discuteront avec les adjoints, les commissions et le conseil municipal. Les idées sont là. Au 1^{er} janvier 2017, la fusion des communautés de communes sera effective, Commentry-Néris les

Bains et Montmarault deviendra Commentry-Montmarault-Néris Communauté.

Le statut de cette com-com se travaille actuellement, en rapprochant ou en réactualisant certaines compétences. À cet égard, vous serez informés en début d'année.

Quant à la représentativité de notre commune au sein du conseil communautaire, elle passera de 3 à 2 délégués.

Dans la composition de cette nouvelle com-com, les communes de Commentry, Néris les Bains, Cosne auront une représentativité plus forte et les 28 autres communes perdent chacune un siège. L'actualité et l'attractivité de notre commune est au beau fixe, par son développement et sa vie associative particulièrement riche avec 2 projets de nouvelles associations, un club de pétanque et d'arts martiaux. Je remercie tous les bénévoles qui animent notre commune.

Cordialement

Actualités

Une 7^{ème} classe à l'école des Champs d'Blé

167 élèves ont été accueillis par la directrice Anne-Gaëlle AMIZET début septembre pour la rentrée des classes. En attendant que la 7^{ème} classe soit opérationnelle début janvier 2017, la salle associative André ROUX fait office de salle de classe grâce à la bonne volonté des aînés et de « Bouquets d'Harmonies » qui ont délocalisé leurs activités dans les locaux de l'ancienne école.



Les élèves sont répartis ainsi : 25 élèves de PS-MS avec Delphine MOTEAU et l'ATSEM Corinne QUICHON, employée par la commune de Saint-Angel ; 25 autres élèves de PS-MS avec Carine GOUX et l'ATSEM Marion SCHWAB, recrutée pour l'année en remplacement de Stéphanie ROUSSEAU en congé de maternité. C'est

Nathalie KRAKOWIAK, titulaire de la classe, les mercredi, jeudi et vendredi et Caroline BOST les lundi et mardi aidées de l'ATSEM Audrey COURTAUD qui s'occupent des 20 élèves de GS. Pour ce qui concerne les 4 classes élémentaires, Cédric CLAIRET a 24 élèves en CP/CE1, Nathalie DOISNE, 24 élèves en CE1/CE2, Delphine MASSIAS, 24 élèves en CE2/CM1 et Anne-Gaëlle AMIZET, 25 élèves en CM1/CM2, Claire YALAMAS assurant sa décharge de direction chaque mardi.

Le voyage autour du monde se poursuit

Au travers du programme pédagogique, l'école repartira en voyage à travers la planète Terre, le tour du monde commencé l'an passé n'ayant pu être accompli dans sa totalité. Chaque classe partira à la découverte de nouveaux continents, en utilisant toutes sortes de moyens différents. Certains élèves ont entamé une correspondance avec la Finlande. Début octobre, 3 classes ont participé à des visioconférences sur le continent Antarctique. D'autres suivront le Vendée-Globe et s'initieront à la voile au 3^{ème} trimestre.

Pauline en service civique à la cantine

Depuis la rentrée scolaire, une jeune Chamblétoise, Pauline SANNIEZ effectue une mission de service civique à la cantine. Elle a pour missions d'aider Rolande DROT, sa tutrice, dans l'élaboration des menus et de sensibiliser les enfants à l'équilibre alimentaire et au goût. Dans le même objectif, on lui demandera également de proposer une évolution des goûters de la garderie. Elle suivra une formation premiers secours au cours de sa mission.



Pendant la pause méridienne, la surveillance des enfants est assurée par Jocelyne GUILLEMARD, Chantal TABUTIN, Mado VAUKAIRE et Laurent MONTZIEUX.

Les TAP - Une invitation aux rêves !



Une grande nouveauté cette année puisque tous les enfants scolarisés à l'école de Chamblet se déplacent sur le site de l'accueil de loisirs Les Galibots tous les vendredis après-midi dans des locaux et espaces parfaitement adaptés pour le plaisir des enfants ! Une équipe d'animation diplômée propose

chaque semaine aux enfants des activités manuelles et d'expression, des ateliers sportifs ou encore des grands jeux. Cette année, sur la base d'un projet pédagogique, les enfants sont partis à la découverte de nouveaux territoires et vont s'inventer ... **« Nos 7 merveilles du monde » ... des surprises magiques ... féériques ... fantasmagoriques !!!**

Les objectifs sont de partir à la découverte de nouveaux horizons et des autres cultures, favoriser l'accès des enfants à des loisirs éducatifs variés et de qualité, développer l'imaginaire et la créativité chez l'enfant, favoriser le « vivre ensemble » et la vie collective.

A l'arrivée des bus, petits et grands se répartissent en 4 grands groupes :

- les Jaunes (PS-MS Maternelle) ont un rythme adapté à leurs besoins avec Corinne, Caroline et Pauline.

- les Bleus (GS Maternelle - CP) avec Audrey et Romain
- les Oranges (CE1 - CE2) avec Mélisande et Julien
- les Verts (CM1-CM2) avec Claire et Charly.
De belles surprises et de belles découvertes pour cette nouvelle année scolaire !

SICTOM Rappel

Depuis fin mai, la collecte des ordures ménagères et du recyclage est réalisée uniquement à l'aide des containers distribués gratuitement par le SICTOM à chaque foyer, ou sur des points de regroupement.

Tous les dépôts hors des containers sont interdits et non ramassés.

Extension de l'école maternelle

La construction d'une classe supplémentaire destinée à accueillir les enfants de grande section de maternelle a démarré avant l'été.

Le choix d'un bâtiment en partie à ossature bois a été retenu sur proposition de l'architecte pour une meilleure intégration avec la mairie et les bâtiments scolaires. Après les phases de gros œuvre, les travaux intérieurs s'enchaînent dans le respect du calendrier.



Même si l'année scolaire a pu démarrer dans de bonnes conditions dans la salle André ROUX, les enfants et leurs enseignantes ont hâte de découvrir leur nouvelle classe à la rentrée de janvier.

Fin des travaux aux Terres Fortes

L'achèvement de la tranche de travaux concernant l'aménagement du bas de la rue des Terres Fortes et du carrefour avec la rue des Thuelles finalisera le contrat communal d'aménagement de bourg. Courant octobre, les réfections de chaussée



permettront d'effectuer les finitions des trottoirs. Les espaces paysagers, qui seront programmés dès que possible, et la pose d'une signalisation adaptée apporteront la dernière touche à ce chantier. Ce quartier bénéficiera ainsi d'un environnement sécurisé de qualité.

Prochaine rencontre avec les habitants

Les élus rencontreront samedi 19 novembre à 10H30 à la salle polyvalente les habitants du chemin des Mineurs, des Terres Fortes, des Thuelles, de la rue de la Fontaine, des Marais et du Pavillon. Une information sera diffusée dans les boîtes aux lettres en temps utile.

Infos diverses...

Logements libres :

Impasse des Tourterelles 1 T3 le 21 décembre - 1 garage dès maintenant.



Le recensement sera organisé du 19 janvier au 18 février 2017 sur la commune. Votre participation est essentielle. Elle est rendue obligatoire par la loi, mais c'est avant tout un devoir civique, utile à tous. Nous vous remercions de réserver le meilleur accueil à l'agent recenseur qui se rendra à votre domicile.

Vie Locale

Fête des voisins au Coteau

Les discussions sont allées bon train, l'occasion étant idéale, car les voisins s'entrevoient et discutent rarement, absorbés par le travail pour les uns et diverses occupations pour les retraités. Cette année, tous ont répondu présents et ont pu participer à l'élaboration de divers mets que petits et grands ont dégustés avec plaisir.

La fin de soirée arrivant trop vite, les voisins se quittaient en souhaitant une journée complète de retrouvailles en 2017.



Fête des voisins aux Thuelles



Une nouvelle fois, une bonne trentaine de résidents des quartiers des Thuelles, des Terres Fortes, du chemin des Mineurs ainsi que de la rue de la Fontaine, se sont réunis autour d'une table bien garnie.

Après le traditionnel repas préparé par les petites mains improvisées cuisinières et cuisiniers du quartier, on a fait preuve d'originalité en proposant le jeu du palet pour certains ou des quilles finlandaises pour d'autres. Rendez-vous est déjà pris l'année prochaine pour ce grand moment de convivialité.

L'atelier de Karine

Karine a ouvert ses portes dimanche 9 octobre pour présenter les magnifiques poteries qu'elle a réalisées depuis la création de son atelier (12 rue du Chéroux) en mars 2015. Les nombreuses visites et questions ont montré l'intérêt porté par le public, gage de récompense des heures passées pour la réalisation de tous ces objets uniques.

Karine reçoit tous les jours pour des initiations au modelage, des stages tournage ou raku.



Début octobre, les acteurs de la vie associative locale étaient réunis aux côtés des élus afin d'établir le calendrier des manifestations 2016-2017. Chaque semestre, la participation assidue des représentants des associations confirme l'importance de ces réunions qui constituent un moment d'échanges et de coordination du tissu associatif riche dans notre commune.

Cette rencontre a permis d'accueillir Guillaume LASCoux qui envisage la création d'un club de pétanque à Chamblet. Il a été également signalé qu'une



association d'arts martiaux est en projet. Le calendrier des manifestations actualisé est consultable sur le site internet de la mairie.

L'agenda du trimestre

11 novembre : Commémoration de l'Armistice

18 novembre : Assemblée Générale Amicale de Pêche

17 décembre : Assemblée Générale Amis de Saint-Maurice

26 janvier : Assemblée Générale Club des Aînés

Liste des associations et coordonnées

Le calendrier des manifestations reflète la richesse et la diversité de la vie associative chamblétoise. Afin d'informer la population, notamment les nouveaux arrivants, vous trouverez ci-dessous la liste des associations, ainsi que les coordonnées de leurs dirigeants, rejoignez-les en fonction de vos affinités !

Amicale communale de Chasse	Bernard JARDOUX	04 70 07 84 66	gaec.jardoux@03.sideral.fr
Amicale de Pêche	Robert BUISSONNIER	04 70 07 86 36	robert.buissonnier@orange.fr
Amicale des donneurs de sang	Claudine NICOLAON	06 59 70 25 49	nicolaon.patrick@wanadoo.fr
Amicale Laïque	Michelle LAMY	06 20 74 34 60	michellelami@sfr.fr
Amis de Saint-Maurice	Pierre THUELIN	04 70 07 18 53	pierre.thuelin@orange.fr
Bouquets d'Harmonies	Patrick SALVAGE	06 89 75 65 93	patrick.salvage@wanadoo.fr
Chamblet Téléthon	Jean-Pierre MICHARD	06 70 18 44 87	jpmichard03@orange.fr
Les Chevaux de Chamblet	Jean-Luc FRAYSSE	06 76 60 32 17	jlfraisse@orange.fr
Comité des Fêtes	Fabien AUGAGNEUR	06 32 47 90 53	comdesfetes.chamblet@orange.fr
Crony Band	Jacques LE THEUF	06 88 90 46 83	jletheuf@aol.com
Étoile sportive Chamblétoise	Daniel NURET	06 50 12 39 38	daniel.nuret@orange.fr
Génération Mouvement Club de l'Amitié des Aînés Ruraux	Robert LIMOGES	04 70 07 83 21	rlimoges@wanadoo.fr
Les Rythmés	Évelyne LOBJOIS	06 02 23 30 40	thierrylobjois@sfr.fr
Une fleur la vie – Sophrologie	Sylvie CARMIER	06 87 82 97 75	unefleurlavie-sophrochamblet@orange.fr
Rallye Landier	Laurent LAUBEZOUT	06 10 92 86 93	laubezoutlaurent@aol.com
Retraite Sportive de Thorette	Martine BLANCHET	04 70 07 76 11	martine.blanchet14@orange.fr

Comité des Fêtes Fête de Saint-Maurice

Pétanque et jeux pour les enfants

La Fête de Saint-Maurice a démarré samedi après-midi par un temps plus estival qu'automnal. A l'heure des inscriptions au concours de pétanque, les organisateurs ont été ravis d'accueillir 26 doublettes qui se sont affrontées dans un esprit très amical. Au terme d'une finale serrée, Cédric et Olivier emportaient le concours.



De leur côté, les enfants étaient conviés à des jeux insolites, qui leur permettaient de gagner des tickets de manèges. Pendant ce temps, les parents échangeaient avec les pétanqueurs à la buvette.

Ces animations ont apporté une première touche festive à ce week-end de Fête patronale.

Brocante

La brocante vide-greniers du dimanche a connu son succès habituel avec pas moins de 230 exposants.

Conformément aux consignes des services face à l'actualité nationale de l'été dernier, la sécurité avait été renforcée pour tous les accès aux rues occupées par les exposants. Ainsi le public pouvait flâner en toute confiance au milieu des stands garnis d'objets variés et de collections diverses.

Pendant que la musique des manèges

appelait les enfants, le stand buffet buvette du Comité des Fêtes, bien achalandé, permettait aux passants de se désaltérer ou de subvenir à une petite faim.

Organisateurs, exposants et chineurs se sont déclarés satisfaits de cette journée qui n'a une nouvelle fois, pas failli à sa réputation sous la houlette des dévoués bénévoles du Comité des Fêtes.



 **Comité Des Fêtes Chamblet**

Amicale Laïque

L'assemblée générale de l'Amicale Laïque s'est déroulée en présence des adhérents, du maire, des représentants de l'école et a été marquée par l'élection d'un nouveau bureau. Il se compose comme suit :

Alain CHANIER, président d'honneur, Michelle LAMY, présidente ; Carine OZOUF et Aurélie LLAVE vices-présidentes ; Joeline NAUDIER, trésorière ; Christine LUNEAU, trésorière adjointe ; Delphine MICHARD, secrétaire ; Frédérique RIGAUD, secrétaire adjointe.

Les bénéficiaires de cette année ont permis un soutien à l'école en finançant plusieurs activités (spectacle de Noël, voyages scolaires) grâce aux bénéficiaires dégagés des différentes manifestations (théâtre, tombola, loto).

La prochaine manifestation sera un loto doté de lots festifs dimanche 27 novembre.

Mathieu BUET

Depuis tout petit Mathieu fait du théâtre et il s'est lancé seul avec son One Man Show «Pari Tenu», spectacle qu'il jouera samedi 4 février 2017 à Chamblet en collaboration avec l'Amicale Laïque.

Le rire est important et indispensable de nos jours et c'est le message qu'il souhaite faire passer.

Contact : 06 30 88 10 48

 MathieuBUETOfficiel

Une nouvelle saison à l'ESC

Ce début de saison a vu l'arrivée de six joueurs pour le départ de trois. Les résultats sont satisfaisants, début octobre, après 3 matchs, l'équipe A est 2^{ème} et l'équipe B 3^{ème} de leurs poules. Par contre, la constitution d'une équipe de jeunes (5-8 ans) n'a pas été possible car seulement 3 jeunes ont répondu à la proposition.

Les dirigeants sont heureux du retour de Karl SEMELAGNE pour représenter le club comme arbitre officiel.

Les étoilistes remercient Annick et Pierre de la boulangerie « Les Délices de Chamblet » pour le jeu de shorts-maillots offerts aux joueurs et les coupes vent aux entraîneurs.



Les joueurs remercient par avance les Chamblétois pour l'accueil qu'ils leur réservent lors du passage des calendriers. Les recettes permettent chaque année de répondre aux nombreuses dépenses incontournables mais aussi de représenter notre commune depuis plus de soixante quatre ans aux quatre coins du département. Le repas de Noël aura lieu le 17 décembre (coq au vin).

Les Aînés Chamblétois au National de pétanque

Fin septembre, la tripléte du club des aînés ruraux chamblétois était parmi les équipes représentant le Bourbonnais à la 17^{ème} rencontre nationale de pétanque à Port Barcarès. 70 équipes masculines et 26 équipes féminines se sont affrontées pendant 3 jours dans la bonne humeur.



Après 5 parties gagnées sur 8, Gérard, Hugues et Jean-Pierre se sont classés en 43^{ème} position au classement général. Bien qu'un peu déçus par le résultat final, les joueurs sont revenus ravis de ce séjour organisé parfaitement par la fédération nationale de Génération Mouvement dans un cadre magnifique.

Amicale de Chasse

Chasseurs, propriétaires et sympathisants se sont réunis fin août autour du président Bernard JARDOUX à l'occasion de l'assemblée générale annuelle. La saison 2015-2016 s'est déroulée dans des conditions satisfaisantes et le résultat financier annuel est convenable.

Le conseil d'administration a été reconduit à l'identique. Après le programme des lâchers de gibier et l'organisation des battues, les consignes de sécurité ont été rappelées aux adhérents dont l'effectif reste stable.



Calendrier des manifestations du trimestre

5 novembre : Randonnée Téléthon de l'Amicale des donneurs de sang (St Angel)

26 novembre (après-midi) : Concert de chorales de Chamblet Téléthon (Deneuille-les-Mines)

27 novembre : Loto de Noël - Amicale Laïque

2 et 3 décembre : Téléthon 2016

7 décembre : Spectacle de Noël de l'école

12 décembre : Rencontre tarot Club des Aînés

14 décembre : Repas de Noël des Aînés

15 décembre : Marché de Noël de l'école

17 décembre : Repas de Noël de l'ESC

11 janvier : Concours de belote du Club des Aînés

15 janvier : Repas communal de l'Amitié des Aînés

4 février : One Man Show de Mathieu Buet - Amicale Laïque

Amicale des donneurs de sang Randonnée Téléthon

Les Donneurs de Sang de Chamblet - Deneuille-les-Mines - Saint-Angel organisent samedi 5 Novembre, une randonnée gourmande sur la commune de Saint Angel. L'inscription et le départ se feront à 9h00 au lieu-dit Cussejat. Deux circuits sont proposés : 6,8 km et 10,6 km. Une pause gustative sera sur le parcours au GAEC La Croix Soleil de Hervé Chemel, accompagné des produits de la boulangerie « Les Délices de Chamblet ».

Les tarifs sont : adultes 4 € et gratuit pour les enfants de moins de 12 ans.

Venez nombreux !!!

Le Téléthon compte sur vous ...

Pour tous renseignements, contactez :
Claudine NICOLAON : 06.59.70.25.49 -
Andrée FAURE : 06.75.17.18.95

Chamblet Téléthon 2016

Francisco SOARES, Maire de Deneuille-les-Mines accueillait cette année l'assemblée générale de Chamblet Téléthon le 23 septembre dernier.

Les nombreuses animations organisées en 2015 ont été rappelées et commentées dans le rapport moral. Le rapport financier (approuvé par les vérificateurs) a mis en valeur la remise d'un chèque de 19 000€ et 1 260€ de dons à l'AFM, qui classent l'association première donatrice du Département.

De nouveaux membres ont rejoint le conseil d'administration. Le bureau se compose désormais comme suit : Robert LIMOGES, président ; Jean Pierre MICHARD, vice-président ; Mickaël RAY, secrétaire ; Évelyne LOBJOIS, secrétaire adjointe ; Stéphane BRUN, trésorier ; Caroline ROY, trésorière adjointe.



Les projets 2016 pour Chamblet : (2 et 3 décembre) : lâcher de ballons, marché aux légumes, randonnée pédestre et marche nordique, spectacle de danses diverses, balade en carriole, repas sur place ou à emporter (pot au feu), animation parade des tracteurs sur la place.

En intercommunalité : concert de chorales à Deneuille-les-Mines le 26 novembre, parade (tracteurs, voitures anciennes, motos) sur le thème des animaux de la ferme le 3 décembre, concours de belote à Bizeneuille le 28 janvier 2017.

Toutes les personnes qui souhaitent participer d'une manière ou d'une autre au Téléthon 2016 sont les bienvenues.

Contact : 04 70 07 83 21 - 06 95 84 85 25

Le jus de pommes du Téléthon 2016 est en vente 2€/L s'adresser à Robert LIMOGES